

LABOR DESQUICIADORA DEL COMUNISMO ATACÓ EL PRESIDENTE EN CONCEPCIÓN

S. E. PRESENCIO UN GRAN DESFILE DE TROPAS Y DEL ALUMNADO DE LA CIUDAD

A LAS 9.30 horas de la mañana, se dirigieron por vía aérea a Concepción, S. E. el Presidente de la República, su esposa y demás miembros de la comitiva, que lo acompañan a la inauguración de la Exposición Agrícola, Ganadera e Industrial de la ciudad penquista.

S. E. fué esperado en el aeropuerto de Hualpencillo por las autoridades de la ciudad, dirigiéndose inmediatamente por la calle Barros Arana, hacia la Intendencia, desde donde presenció el desfile de las tropas de la guarnición, instituciones gremiales y políticas, más la totalidad del alumnado de esa ciudad. La ciudad estaba totalmente embanderada y el cuerpo de Bomberos abrió calle al Primer Mandatario, junto a los arcos de triunfo levantados por estos voluntarios.

Luego de terminado el desfile, S. E. pronunció un discurso, analizando los diversos problemas que afectan al país y en forma especial a la ciudad de Concepción. Dió a conocer además las soluciones que se estaban dando a ellos.

S. E. analizó también el momento político, atacando duramente al Partido Comunista, por su labor contraria a la clase obrera, traducida en huelgas ilegales, que aumentaban la pobreza de la Nación y entorpecen su desarrollo.

Una gran ovación saludó el término del discurso, dirigiéndose luego el Primer Mandatario al local de la Exposición, para asistir al almuerzo inaugural de dicho torneo, renovándose las muestras de simpatía del público en su recorrido hacia la Exposición.

Interesante programa artístico habrá hoy en el M. de Educación

PROSIGUIENDO en su encomiástica tarea divulgativa de nuestro arte y cultura, el Departamento de Cultura y Publicaciones del Ministerio de Educación presenta hoy, a las 6.30 P. M., en su Sala de Audiciones, a un grupo de alumnos del liceo Musical "Santa Cecilia".

El programa a ejecutarse incluye números de danza, recitación e interpretaciones de piano. Dada la calidad de los

REGRESAN OFICIALES QUE HICIERON CURSO EN ESTADOS UNIDOS

PARA ESTA TARDE, a las 6., está anunciada la llegada a los Cerrillos del avión transporte de la Fuerza Aérea que fué a traer de Lima a diez oficiales de la Armada que hicieron un curso en la base aérea de Corpus Christie, Estados Unidos, y que llegaron a esa capital en un avión militar norteamericano.

autores consultados, este festival artístico habrá de constituir un franco éxito.

BENDICEN un NUEVO PABELLON en el ARRIARAN



EN EL MOSAICO de fotografías presentamos al lector algunos aspectos de la bendición impartida por S. E. el Cardenal Dr. José María Caro al nuevo pabellón del moderno hospital de Niños "Arriarán", cuya entrega se efectuó ayer. La mencionada obra es la "Sala de Lactantes" obsequio de Rotary Club de Santiago y comprende un servicio completo con los últimos adelantos. En las fotografías, Su Eminencia, el presidente del Rotary y el director del Hospital.